

Life Demands Perfection

PRIVATIMUS GmbH

www.privatimus.com

intel@privatimus.com



PRIVATIMUS®

PRE-EMPLOYMENT
SCREENING

Pre-Employment Screening



Bewerber- und Referenzüberprüfungen

Verifizieren Sie die Eckdaten Ihrer zukünftigen Mitarbeiter

Der Einstellungsprozess von neuen Mitarbeitern kann eine echte Herausforderung darstellen. Sie fragen sich, ob Ihre Bewerber wirklich die Qualifikation, Expertise und Erfahrung mitbringen, die sie vorgeben zu haben?

Es ist schon kritisch genug, wenn jemand seinen Lebenslauf „etwas optimiert“. Problematisch wird es allerdings dann, wenn sich Kriminelle und Wettbewerber gezielt in Ihr Unternehmen einschleichen wollen oder Sie letztendlich inkompetente Bewerber einstellen.

Wir können für Sie dieses Risiko minimieren.

Privatimus verifiziert für Sie die Angaben Ihrer Kandidaten und stellt somit sicher, dass Sie am Ende keine ungewünschten Überraschungen erleben. In diesem Zusammenhang ist es außerordentlich wichtig, dass die Persönlichkeits- und Datenschutzrechte der Bewerber zu keinem Zeitpunkt durch den Überprüfungsprozess verletzt werden. Die zu überprüfenden Personen müssen deshalb auch über die Überprüfungsmaßnahmen in Kenntnis gesetzt werden und diesen schriftlich vorab zustimmen.

Alle auftragsbezogenen Informationen und Daten unserer Kunden, deren Bewerbern und zukünftigen Mitarbeitern, werden absolut vertraulich behandelt. Sämtliche kunden- und projektbezogenen Details werden ausschließlich in Hamburg sicher verwaltet und die Dokumentenbereitstellung erfolgt über unser verschlüsseltes Secure File Sharing Portal.

Pre-Employment Screening

Confirm the key details about your next employee.

Hiring new team members is an exciting challenge, but have they done what they say they've done?

The exaggeration of work experience and other details in a resume is problematic. The worst-case scenario can involve criminal purposes for example theft, fraud, espionage and competitive intelligence, as well as, the risk that you might be hiring non-qualified employees.

We can take that risk away.

Privatimus will verify all potential new employee's details and ensure there are no surprises for your company down the road; without overstepping the candidate's personal and data protection rights.

Information about clients, candidates and projects will be kept strictly confidential and all client- and project-related details are stored in one location only: the assessment center in Hamburg, Germany. All reports will be delivered through Privatimus's Secure File Sharing Portal.